

DER ERDKUNDELEHRER

in Baden-Württemberg



Mitteilungen des Landesverbandes Baden-Württemberg
des Verbandes Deutscher Schulgeographen e. V.

Neue Folge, Nr. 13

- Sonderausgabe -

April 1990

ERGEBNISSE DER WAHLEN DER BEZIRKSGRUPPENVORSTÄNDE UND DER WAHL DES LANDESVORSTANDS

Die Wahlen zu den Bezirksgruppenvorständen wurden entsprechend der Terminierung durchgeführt, die in "Der Erdkundler in Baden-Württemberg" Nr. 12 (Februar 1990) bekanntgegeben wurde (Seite 3).

Die Wahlen brachten folgende Ergebnisse:

- o Bezirksgruppe Freiburg: Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder: 156; Wahlbeteiligung: 51,9 %; gültige Wahlscheine: 81. Dem Wahlvorschlag "Falk, Dr. Nübler, Bauer"
 - stimmten zu: 97,5 %
 - stimmten nicht zu: 2,5 %

- o Bezirksgruppe Karlsruhe: Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder: 288; Wahlbeteiligung: 55,7 %; gültige Wahlscheine: 146. Dem Wahlvorschlag "Dr. Schallhorn, Reimitz, Haas"
 - stimmten zu: 95,3 %
 - stimmten nicht zu: 4,7 %

- o Bezirksgruppe Stuttgart: Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder: 192; Wahlbeteiligung: 69,8 %; gültige Wahlscheine: 134. Dem Wahlvorschlag "Rieg, Ebling, Dr. Bühn"
 - stimmten zu: 96,3 %
 - stimmten nicht zu: 3,7 %

- o Bezirksgruppe Tübingen: Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder: 88; Wahlbeteiligung: 68,9 %; gültige Wahlscheine: 59. Dem Wahlvorschlag "Hartig, Reiff, Ostermann"
 - stimmten zu: 100 %
 - stimmten nicht zu: -